

DIPUTACIÓN

180 nuevas becas de prácticas laborales

JAÉN | La Diputación ha promovido la concesión de 180 nuevas becas para la realización de prácticas laborales en países europeos para alumnos de FP de Grado Medio, a través de los proyectos con financiación europea del programa Erasmus+ –denominados Jaén+ y Jaén+(II)–.

El diputado de Empleo, Manuel Hueso, ha mantenido una reunión informativa con responsables de centros educativos de la provincia para informarles sobre las distintas convocatorias.